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LEGISLATURA 
En sesión extraordinaria del congreso local se entregó a los legisladores los resultados de la fiscalización 
superior de las cuentas públicas de los 18 municipios, así como de los DIF municipales, pese a un punto de 
acuerdo para modificar el orden del día. (NT) 
 
 

MUNICIPIOS 
 
Luego de las acusaciones por parte de algunos elementos policíacos municipales, las autoridades municipales 
y policías denunciantes se reunieron a puerta cerrada. (NT) 
 
El Tribunal de Responsabilidades Administrativas del municipio aseguró que desde la conformación de este 
órgano se han recibido ya 4 quejas por acoso sexual, pero todas en el trienio pasado y 2 están todavía en 
investigación. (NT) 
 
Hasta las últimas consecuencias se va a llevar la investigación por las denuncias de corrupción y acoso en la 
Secretaría de Seguridad Pública, aseguró Manuel González Valle quien insistió en que deben presentarse las 
pruebas y la denuncia ante el ministerio público. (TVA) 
 
El diputado local Alonso Valdovinos, rectificó sus declaraciones de ayer y ahora dijo que hoy en Querétaro el 
nivel de corrupción es bajo en las instituciones policíacas, pero no por eso se tienen que cerrar los ojos. (NT) 
 
El líder de los perredistas en el estado Pablo González Loyola Pérez, precisó que es necesario y urgente 
depurar la secretaría de seguridad pública municipal, ante las denuncias de corrupción, tortura, abuso de poder 
y acoso sexual que hoy existen en contra de este cuerpo policíaco. (NT) 
 
Un grupo de cadetes de  la XV generación de la guardia y tránsito municipal señala mediante un documento 
circulado en los medios, que son falsas las acusación es de maltrato físico, acoso sexual y otros , que exigen 
que se aclare. (TVA) 
 
Manuel González Valle reconoció que el asunto de los Afters es complejo y limita a la autoridad municipal 
cuando logran un amparo, por lo que trabajarán de manera conjunta con el poder Legislativo para lograr uhna 
solución a este problema. Dijo que se podría contemplar una ampliación de horarios. (TVA) 
 
El gobierno del estado apoyará  la lucha contra los Afters, señaló el Secretario de gobierno Alfredo Botello. 
(TVA) 
 
Más de 2 mil jóvenes de secundaria, bachillerato y licenciatura van a recibir un  apoyo para reconocer su 
esfuerzo en el estudio, por parte del Municipio de Querétaro, con base en el programa  Con becas todos 
estudiamos. (TVA) 
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El DIF del municipio de Querétaro, a través de la Secretaría de desarrollo social analiza la posibilidad de 
construir un asilo para ancianitos en la zona de San Miguel Carrillo, cuyo proyecto será entregado en dos o tres 
meses, informó Carlos Treviño. (TVA) 
 
El alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira se reunió en los pinos con el Presidente Felipe Calderón 
Hinojosa, con quien habló sobre la creación de empleos para este municipio y solicitó el apoyo para agilizar los 
trámites a las empresas que quieran instalarse. (TVA) 
 
Una empresa empacadora iniciará operaciones en San Juan del Río, generando 300 empleos directos, informó 
Jorge Rivadeneira, quien señaló que están por afinar el lugar donde se instalará. (TVA) 
 

LABORAL 
 
Se levantó la huelga en la UAQ, al llegar a un acuerdo entre el STEUAQ y la Rectoría. Cerca de 700 
trabajadores, en asamblea general, llegaron al acuerdo por mayoría de aceptar 3 .8% de incremento, .5% al 
fondo de ahorro, 100% de salarios caídos y 2 mdp para  un fon do de apoyo a la carrera administrativa. Raúl 
Iturralde no tuvo inconveniente en aceptar la propuesta que se formalizó ante el Tribunal. (TVA) 
 
La noche de este martes se conjuró la huelga del STEUAQ, que afectó las labores cotidianas durante 5 días. 
(NT) 
 
Después del término de la huelga que afectó durante 5 días las labores de la UAQ, la líder del STEUAQ Martha 
Padilla refirió que fue un logro el término de la huelga. (NT) 
 
La noche de este martes, después de que se levantará la huelga en la UAQ, a las 10:30 de la noche reinició 
transmisiones Radio Universidad. (NT) 
 
Si bien la huelga de la UAQ se levantó en relativamente poco tiempo, el costo de esta manifestación sindical 
será resentido por los mismos estudiantes, así como por las personas que dependen indirectamente de la 
universidad, entre ellos los de los comercios aledaños al campus universitario. (NT) 
 
Para las autoridades laborales del estado, la culminación de la huelga en la UAQ permitió que, mediante la 
conciliación se resolviera el conflicto, evitando que se procediera a levantar la huelga. (NT) 
 
Para los empleados sindicalizados de la UAQ, la aceptación del paquete salarial por parte de la rectoría fue 
benéfica para ambas partes, pero sobretodo para la comunidad universitaria y la sociedad queretana. (NT) 
 
Reporte en vivo desde la UAQ, donde hoy se reanudan las labores, sin embargo como siempre hay algunos 
maestros y alumnos que no se levantaron o no se enteraron de que la huelga ya se había terminado y tenían 
que haberse presentado a la Universidad. (NT) 
 
Ayer estalló por segunda vez en el año la huelga en el municipio de Pedro Escobedo. El sindicato señala que 
no han recibido propuesta alguna por parte del alcalde desde el estallamiento anterior. Aún así los servicios 
básicos no han sido suspendidos. (NT) 
 
Ante el estallamiento de la huelga en el municipio de Pedro Escobedo, el edil Edgar Piña Mancilla precisó que 
no se han suspendido los servicios al 100% en la presidencia municipal. (NT) 
 
Edgardo Piña ofreció a los habitantes del municipio, que no se interrumpirán algunos servicios como en la 
tesorería, el registro civil y de limpia, pues hay personal emergente. Indicó que durante la huelga no se pagará a 
los trabajadores ni se les darán salarios caídos, aunque dijo que está en la mejor disposición de negociar. (TVA) 
 
Nuevamente las banderas rojinegras cerraron las puertas de la Presidencia municipal de Pedro Escobedo; los 
trabajadores siguen exigiendo prestaciones y respeto a sus derechos. (TVA) 
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El apoderado legal del sindicato de trabajadores del municipio de Pedro Escobedo, aceptó que existen 
trabajadores que tienen más de un lote en las hectáreas del ejido la Lira que les entregó la pasada 
administración municipal. (NT) 
 
El magistrado presidente del Tribunal de Conciliación y Arbitraje Jesús Lomelí, dijo que buscará que el 
sindicato de trabajadores de Pedro Escobedo y las autoridades del municipio realicen acercamientos para 
resolver el problema de esta huelga. (NT) 
 
Hay un emplazamiento a huelga en el municipio de Tequisquiapan, donde el sindicato fijó la fecha del lunes 19 
de marzo para iniciar ahí el paro de labores, ya que no se han logrado acuerdos en las negociaciones entre el 
sindicato y las autoridades. El edil Noé Zárraga dijo que el sindicato no ha mostrado flexibilidad y que por eso 
se están trabando las negociaciones. (NT) 
 
A un año de la huelga que duró dos meses en la empresa Lanas Merino, sus trabajadores han acudido una vez 
más a las autoridades del trabajo debido a que insisten en que son objeto de incumplimiento por parte de la 
empresa. (NT) 
 

 
 


